

# Panggung Sinergitas TNI-Polri di Polres Klaten: Wujud Kekompakan Pasca Pilkada Dan Operasi Lilin Candi

**Agung widodo - [KLATEN.PUBLIKINDONESIA.COM](http://KLATEN.PUBLIKINDONESIA.COM)**

Jan 6, 2025 - 09:10



*Panggung Sinergitas TNI-Polri di Polres Klaten: Wujud Kekompakan Pasca Pilkada Dan Operasi Lilin Candi*

Klaten – Bertempat di halaman Polres Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han., Komandan Kodim 0723/Klaten, menghadiri kegiatan olahraga bersama dalam rangka Panggung Sinergitas TNI-Polri, Sabtu

(04/01/2025).

Acara ini digelar sebagai bentuk soliditas TNI-Polri pasca Pilkada serentak 2024 dan Operasi Lilin Candi serta Operasi Nataru 2024/2025.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, di antaranya AKBP Warsono, S.H., S.I.K., M.H. (Kapolres Klaten), Kompol Tegar Wicaksono, S.H., S.I.K., M.H. (Waka Polres Klaten), Kompol Moh. Aslam, S.H., M.Si. (Kabag Ops Polres Klaten), Kompol Endang Sulistiyawati, S.Si., S.I.K. (Kabag SDM Polres Klaten), dan Kompol Siti Aminah, S.H., M.H. (Kabag Ren Polres Klaten).

Hadir pula perwira Kodim 0723/Klaten, termasuk Lettu Inf Albertus Deny (Danunit Intel Kodim 0723/Klaten), para Kapolsek jajaran Polres Klaten, serta organisasi pendukung seperti Persit Kartika Candra Kirana Kodim 0723/Klaten dan Bhayangkari Polres Klaten.

Kegiatan olahraga bersama tersebut diawali dengan apel bersama yang diikuti oleh seluruh peserta. Setelah apel, acara dilanjutkan dengan senam bersama sebagai simbol kebersamaan dan kekompakan antara TNI-Polri.

Kapolres Klaten, AKBP Warsono menyampaikan bahwa sinergitas antara TNI dan Polri menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya selama masa Pilkada dan Operasi Nataru.

"Kegiatan seperti ini bukan hanya untuk mempererat hubungan antar institusi, tetapi juga untuk membangun soliditas dalam melaksanakan tugas bersama," ujar Kapolres Klaten.

Sementara itu, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo menegaskan bahwa TNI mendukung penuh setiap upaya Polri dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Klaten.

"Kerja sama yang solid antara TNI dan Polri adalah fondasi utama untuk memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman, khususnya saat menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru," kata Dandim Klaten.

Pada acara olah raga bersama ini menjadi bukti nyata sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan di Kabupaten Klaten.

Dengan semangat kebersamaan, kedua institusi diharapkan dapat menghadapi berbagai tantangan ke depan dengan lebih baik. (Red)